

Fecha 17.03.2023	Sección Termómetro Económico	Página 22
---------------------	---------------------------------	--------------

Demandan granos de EU

Maíz en Chicago sube por tercer día consecutivo

Reuiers

Los futuros del maíz en Chicago subieron el jueves por la demanda de exportación de Estados Unidos, mientras que el trigo perdió terreno porque los operadores esperaban la renovación de un acuerdo de exportación de grano del Mar Negro, según analistas.

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) anunció ventas a China de 641,000 toneladas de maíz estadounidense, con lo que el total de ventas confirmadas en los últimos tres días asciende a 1.92 millones de toneladas.

Algunos operadores esperan que el USDA comunique ventas por otras 600,000 toneladas de maíz estadounidense antes de que finalice esta misma semana.

El USDA también informó de ventas semanales de exportación de maíz, soya y trigo estadounidenses, que se ajustaron a las expectativas.

El contrato de maíz más activo en la Bolsa de Chicago (CBOT) subió 0.96% a 6.32 dólares el bushel.

Los contratos de maíz diferido cotizaron a la baja. Mientras, el trigo bajó 0.63% a 6.97 dólares el bushel y la soya ganó 0.08% a 14.9050 dólares el bushel.

En los mercados de cereales reinó la cautela, dadas las recientes turbulencias en los mercados financieros tras la quiebra de bancos estadounidenses.

Los operadores se mostraron más optimistas ante la posibilidad de que se prorogue el acuerdo para permitir los envíos de grano desde los puertos ucranianos del Mar Negro antes de que venza el plazo a finales de esta semana.

Sin embargo, persisten las dudas sobre si la extensión del acuerdo será de 60 o de 120 días.

El mercado de la soya siguió sopesando las pérdidas por la sequía en Argentina frente a los avances en la recolección de lo que se espera que sea una cosecha récord en Brasil.

